



PPDB BEBAS MALADMINISTRASI
Wujudkan dengan Karya Nyata

YOGYA (KR) - Pelaksanaan seleksi Penerimaan-Peserta Didik Baru (PPDB) jalur zonasi yang bersih dan bebas maladministrasi menjadi dambaan semua orang. Oleh karena itu adanya komitmen dari Disdikpora DIY, Dinas Pendidikan kabupaten/kota dan Ombudsman DIY untuk mewujudkan PPDB yang bersih dan transparan harus bisa benar-benar diwujudkan. Dengan begitu, selain pelaksanaan PPDB bisa dilakukan secara objektif dan transparan, manfaatnya bisa langsung dirasakan oleh masyarakat.

"Komitmen PPDB yang bersih dan bebas maladministrasi harus diwujudkan dengan karya-karya nyata, yang dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat," kata Ketua Dewan Pendidikan Kota Yogyakarta Dr Ariswan kepada *KR* di Yogyakarta, Sabtu (23/6).

Ariswan mengatakan, supaya masyarakat bisa memahami seleksi PPDB zonasi secara jelas dan mendetail. Alangkah baiknya apabila dalam jangka pendek, Disdikpora DIY maupun dinas pendidikan kabupaten/kota dalam jangka pendek wajib melakukan sosialisasi. Adapun bentuk sosialisasi itu bisa dilakukan lewat berbagai cara, baik melalui media cetak maupun elektronik atau bahkan melalui kegiatan focus group discussion (FGD). Tentunya dengan melibatkan para pemangku amanah masyarakat seperti camat, lurah RW, RT dan tokoh masyarakat.

"Selain mengintensifkan sosialisasi soal PPDB zonasi. Saat ini yang paling penting dan harus dilakukan dalam jangka menengah adalah aspek pemerataan sarana prasarana pendidikan. Serta sumber daya manusia di setiap sekolah agar tercipta atmosfer akademik yang hampir merata di semua sekolah," jelas Ariswan.

Pengamat pendidikan dari UNY itu menambahkan, adanya pemerataan kualitas dan layanan pendidikan di semua sekolah harus menjadi prioritas. Karena dengan adanya pemerataan kualitas dan fasilitas pendidikan tersebut, diharapkan semua sekolah menjadi sekolah favorit bagi masyarakat, dimana pun mereka bertempat tinggal. Sedangkan Ombudsmen DIY tentu bersama-sama dengan lembaga- lembaga lainnya. Seperti Dewan Pendidikan baik propinsi maupun kabupaten kota juga ikut berperan aktif dalam sosialisasi kepada masyarakat melalui berbagai media yang dapat dipakai untuk menyampaikan tema- tema tentang PPDB teknik zonasi tersebut.

"Peran tersebut diharapkan ikut menyadarkan kepada setiap warga masyarakat dalam memahami PPDB zonasi. Sehingga bisa menghasilkan generasi mendatang yang lebih baik. Generasi yang tumbuh dengan pendidikan paripurna, baik bagi dirinya maupun bagi generasi seusianya pada masa yang akan datang," papar Ariswan. (Ria)-m

Positif Segera

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005